

Bingo pro fondos de la campaña "Ignacianos por Haití"



Hoy jueves 29 de agosto, en el marco de las celebraciones por los 55 años de fundación del Colegio, se jugará el bingo "Ignacianos por Haití", cuyo valor es de 5 soles. Los premios son Laptop Toshiba, celular Samsun Galaxy, Olla arrocera, licuadora y plancha. Con lo recaudado, nuestros alumnos podrán seguir ayudando a mejorar la educación en la isla.

El programa en el día central de nuestro aniversario comprende la Misa de Acción de Gracias, a las 7:00 p.m., presidida por el Padre Director Francisco de la Aldea, S.J., y concelebrada por la comunidad jesuita de Piura. Posteriormente se realizará la verbena con muchas sorpresas. ¡Los esperamos!

En esta edición:

- 1. Semana Jesuita 2013
- 2. P. Adolfo Domínguez Jaime, S.J., es el nuevo promotor de la pastoral juvenil de los jesuitas en Piura
- 3. Taller de Líderes Escolares UDEP 2013
- 4. Ignacianos participan en "Jóvenes contra la corrupción" promovido por Defensoría del Pueblo

Semana Jesuita 2013



Un grupo de entusiastas alumnos de 4º y 5º de secundaria, dirigidos por el P. Adolfo Domínguez Jaime, S.J., llevaron a todo el Colegio el mensaje de la Semana Jesuita 2013: "Con Jesús, creer que un mundo mejor es posible". Elaboraron para ello diversas dinámicas, audiovisuales y charlas, según las edades de los alumnos. Los más pequeños del Colegio disfrutaron mucho del *sketch* que sobre la vida de San Ignacio y los primeros compañeros, preparó este valioso equipo.

El grupo mencionado, artífice de la Semana Jesuita 2013, participó del Curso Taller de Líderes Ignacianos y en



la Semana de la Solidaridad en el caserío San Rafael.

Como parte de Semana Jesuita, el P. Felipe de Benito S.J. y el Director de Formación Sixto Gil realizaron el concurso de pupiletras basado en el tema "Con Jesús, creer que mundo meior es posible". Los niños de primaria participaron masivamente.

P. Adolfo Domínguez, S.J., nuevo promotor de la pastoral juvenil



El P. Adolfo Carlo Domínguez Jaime, S.J., es el nuevo promotor de la pastoral juvenil y vocacional de los jesuitas en el norte del Perú. Es además asesor espiritual de los últimos grados de secundaria. La empatía con los jóvenes de los grupos y con los chicos del Colegio ha sido inmediata.

El P. Adolfo es licenciado en Filosofía y magister en Historia por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Ha concluido los estudios de Teología en Heythrop College de la Universidad de Londres, de donde llegó hace poco, y se ha desempeñado como docente en la Universidad San Cristóbal de Huamanga, entre los años 2008 y 2009.

En entrevista para este boletín, el P. Adolfo nos comenta que: "Desde la pastoral juvenil queremos acompañar y dinamizar a distintos grupos de jóvenes universitarios que hay en Piura. Buscamos fomentar una integración efectiva entre los jóvenes con los que trabaja la Compañía de Jesús en la ciudad, como también, queremos invitar a otros jóvenes a compartir nuestra propuesta ignaciana. Así mismo, deseamos involucrar más a los exalumnos del Colegio San Ignacio de Loyola en los distintos grupos juveniles que ya tenemos. En líneas generales, desde la pastoral juvenil queremos que muchos más jóvenes de Piura se sientan comprometidos, "Ilamados" a construir el Reino de Dios allí donde se ubiquen...", nos dice.

Por otro lado, sobre el Colegio es claro en precisar que ve "una institución muy bien organizada, que se ha ido consolidando gracias al tiempo y dedicación del P. Carlos Zúñiga, S.J., como también a la nueva gestión dirigida por el P. Francisco de la Aldea, S.J. (...) los trabajadores y alumnos, los piuranos en general son gente muy amable y cercana. En estas primeras semanas, me he sentido muy a gusto entre todos ustedes", enfatiza.

Taller de Líderes Escolares UDEP 2013



Los alumnos José Alfredo Chung Ortiz, Luis Espinoza Zapata, Franco Moscol Quintanilla y Gianfranco Rodríguez Cooban, de 5º. De secundaria, participaron en la X edición del Taller de Líderes Escolares que promueve la Universidad de Piura. Ellos estuvieron acompañados por Jonathan Coronado, de la Oficina de Imagen y Comunicaciones del Colegio, quien participó en simultáneo del Taller: Gestión para una comunicación asertiva.

Esta efemérides especial del Taller de Líderes contó con la presencia de destacados ponentes y la participación de más de ciento setenta y cinco instituciones educativas de Trujillo, Cajamarca, Tumbes, Chiclayo, Talara, Sullana y Piura.

El gerente general de Clientes y Organizaciones, Jorge Quesada Santisteban, trabajó con los escolares el tema 'Liderazgo, integración y trabajo en equipo'. A través de charlas, sesiones teórico prácticas y dinámicas de grupo desarrolló aspectos diversos como: fundamentos y variables que influyen en el desempeño de los equipos; beneficios de la cooperación; confianza y comunicación; el liderazgo servidor, entre otros.

Por otro lado, los acompañantes de los alumnos participaron en simultáneo del Taller: Gestión para una comunicación asertiva y procesos de comunicación para mejorar las relaciones humanas. Esta jornada estuvo a cargo de la directora del Proyectos de la Escuela de Capacitación Pedagógica, Milagros Cáceres Ávila, quien abordó el tema 'Gestión para una comunicación asertiva". Durante el día trató, en conferencias y talleres, diversos aspectos de la asertividad como una forma de la comunicación eficaz; asimismo, la comunicación interpersonal, el autoconocimiento, el saber escuchar, manejo de conflictos y otros temas. Fue un día de mucho aprendizaje, integración y trabajo en equipo.

Ignacianos en "Jóvenes contra la corrupción"



Los alumnos Fernando Guerra Guevara, de 5º de secundaria; Rodrigo Fernández Cornejo y Diego Seminario Azula, de 4º de secundaria, participan en la Campaña "Jóvenes contra la corrupción" promovida por Defensoría del Pueblo en alianza con la Contraloría General de la República, el Ministerio de Educación y la Policía Nacional del Perú.

Detrás de la campaña están el Dr. César Orrego Azula, Defensor del Pueblo en Piura y nuestro exalumno Juan Daniel Torres Rojas, como primer vocal.

El Dr. César Orrego nos comenta que: "La Defensoría del Pueblo viene impulsando la cultura de los valores entre los jóvenes de nuestro país, pues estamos convencidos que allí se encuentra la reserva moral del Perú, es por ello que en la actualidad existe la Red de 'Jóvenes contra la Corrupción 2.0' en ocho regiones del país: Ancash, Apurímac, Huánuco, Ica, La Libertad, Piura, San Martín y Ucayali, capacitados en los procedimientos de denuncia de actos de corrupción y en el aprovechamiento de las nuevas tecnologías de la información para generar un espacio de información y debate sobre el tema".

Esta es la razón por la que jóvenes como nuestros alumnos están presentes en estos espacios democráticos; pues están convencidos de que trabajar por un Perú mejor es un compromiso ineludible.